

## Martes 12 de septiembre de 2017

El Financiero Actividad industrial en México acentúa su baja en julio

La producción industrial de México registró en julio de este año la mayor contracción desde junio de 2013, es decir, en poco más de cuatro años. Respecto al año pasado, el índice de actividad industrial descendió 1.5 por ciento en cifras desestacionalizadas. Con este dato se registraron dos meses de caídas consecutivas, según los registros del INEGI. A la contracción que se ha observado en la actividad minera y en la construcción se sumó la desaceleración en la industria manufacturera, lo que resultó en una cifra más negativa de la que esperaban los analistas. Economistas de Citibanamex estimaron una baja de 0.6 por ciento anual, en las cifras ajustadas por estacionalidad. La minería es la actividad que más ha impactado negativamente a la industria, ya que en julio se contrajo 8.7 por ciento anual y desde mediados de 2014 está en terreno negativo. En la extracción de petróleo y gas la caída fue de 8.9 por ciento anual y esta actividad se encuentra en declive desde el 2005. P.C. INEGI, sector industrial, producción La SHCP admite que pensiones y deuda apretarán el gasto en 2018

El gasto público enfrentará en 2018 presiones financieras por los recursos destinados al pago de pensiones y el costo financiero de la deuda, reconoció Luis Madrazo, titular de la Unidad de Planeación Económica de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). En entrevista con El Financiero- Bloomberg, advirtió que en el caso del gasto destinado a pensiones, la presión financiera se prolongará por una década, porque se continuarán financiando las jubilaciones de una generación de mexicanos. "Tenemos un sistema de pensiones mucho más sostenible que la gran mayoría de las grandes economías y de las economías intermedias, sin embargo estas reformas implican que durante una generación completa estamos pagando dos sistemas, el viejo y el nuevo que estamos profundizando", dijo. "Durante una generación completa, y eso implica unos 10 años más todavía, vamos a seguir pagando el sistema viejo y el profundo hay que verlo como un pago adelantado para una salud fiscal y una economía mucho más solidaria", agregó Madrazo. P.C. SHCP, deuda, pensiones, seguridad social, finanzas públicas, gasto público Reforma Le apuestan mercados al bitcoin

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (12 septiembre 2017).- Los reguladores chinos no son los únicos que se ponen nerviosos por la astronómica alza del bitcoin. Las apuestas alcistas en la criptomoneda son consideradas ahora la transacción más codiciada de los mercados financieros, según los administradores de fondos encuestados por Bank of America Merrill Lynch. El 26 por ciento mencionó bitcoin, sobre el 22 por ciento que consideró que la apuesta más concurrenciada era la transacción a largo en el Nasdaq Composite Index. P.C. sistema financiero, bitcoin Aumentan reservas en 328 mdd

NEGOCIOS / Staff Cd. de México (12 septiembre 2017).- Las reservas internacionales de México subieron en 328 millones de dólares en la semana terminada el 8 de septiembre, con lo que el saldo se ubicó en 173 mil 575 millones, informó el Banco de México. La variación se debió principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco de México, indicó en su estado de cuenta semanal. Al 8 de septiembre del 2017, las reservas internacionales acumulan una disminución de 2 mil 966 millones de dólares respecto al cierre del 2016, cuando alcanzaron los 176 mil 542 millones. P.C. Banco de México, reservas internacionales Sube crudo por menor producción de OPEP

Reuters Londres, Inglaterra (12 septiembre 2017).- Los precios del crudo se recuperaban este martes de pérdidas previas, ayudados por un reporte de la OPEP sobre una caída en la producción petrolera en agosto, lo que indica que el acuerdo de recortes al bombeo entre miembros del cártel y otros países está ayudando a contrarrestar el exceso de oferta en el mercado. En su informe mensual, la Organización de Países Exportadores de Petróleo proyectó además una mayor demanda de su petróleo en el 2018, y dijo que los dos huracanes que afectaron Estados Unidos en las últimas semanas tendrían escaso impacto. P.C. OPEP, petróleo, crudo, producción, precios Sube luz más en México que en EU

Luis Valle Monterrey, México (12 septiembre 2017).- Con todo y la apreciación del peso frente al dólar y la estabilidad en los costos del gas natural, los precios a nivel nacional de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) de energía eléctrica para la industria fueron, en agosto, 29 por ciento más caros que el promedio de todo Estados Unidos. Esto considerando en México los cargos por demanda, que pesan entre 15 y 25 por ciento de la factura total para las empresas, de acuerdo con un análisis de Grupo REFORMA. En agosto de 2016, las diferencias entre los precios promedio de la electricidad eran de apenas 7 por ciento a nivel País. P.C. CFE, sector energético, electricidad, precios Consumirá deuda ingresos de 2018

Belén Rodríguez Cd. de México (12 septiembre 2017).- El costo financiero de la deuda y las participaciones a las entidades absorberán buena parte del incremento de los ingresos públicos de 2018, según datos del Proyecto de Presupuesto de Egresos. De acuerdo con el documento entregado a la Cámara de Diputados el viernes, Hacienda estima que en 2018 los ingresos presupuestarios sumarán 4.73 billones de pesos, un incremento de 165 mil millones respecto a 2017. Sin embargo, 61.8 por ciento de ese aumento será destinado a gasto no programable, rubro que se integra del costo financiero de la deuda (intereses y comisiones) y participaciones a los estados. P.C. Presupuesto de Egresos, deuda, ingresos, finanzas públicas El Economista La inflación afecta más a la población con menores ingresos YOLANDA MORALES Y GUILLERMO BARRAGÁN La escalada de los precios generales en este año ha tenido su mayor impacto entre la población de menos recursos, los hogares que cuentan con uno y hasta seis salarios mínimos de ingreso, revelan estadísticas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La información del Inegi muestra que mientras en agosto la inflación general registró una variación de 6.6% anual, los hogares que perciben un solo salario sintieron una fluctuación anual de los precios generales de 7.6 por ciento. En contraste, los hogares que cuentan con más de seis salarios mínimos en sus entradas mensuales resintieron una inflación de 6.3% en agosto, es decir, una fluctuación ligeramente inferior al promedio observado en el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC). P.C. INEGI, inflación, finanzas públicas Reformas compensarán el bajo gasto en inversión pública: Meade ELIZABETH

ALBARRÁN El bajo gasto en inversión física que realizará el gobierno federal el próximo año será compensado con los proyectos que surjan de las reformas que se hicieron en materia de telecomunicaciones y el sector energético, comentó José Antonio Meade, secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP). &ldquo;Buscamos que se abran más espacios a la inversión privada por la vía de las reformas y que se complementen con la inversión pública. Además que se aprovechen las Asociaciones Públicas-Privadas (APP)&rdquo;, dijo luego de participar en el Foro Expansión. P.C. SHCP, finanzas públicas, reformas estructurales, Paquete Económico 2018 Crédito automotriz tiene tercer tropiezo en el año: cae 4.3% LILIA GONZÁLEZ Por segundo mes consecutivo y tercero en el año, el financiamiento para la adquisición de vehículos nuevos en México cayó 4.3% durante julio del presente año, como reflejo de la disminución en la demanda de autos observada en el 2017, sostuvo la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). Durante julio se vendieron 86,240 vehículos a través del financiamiento, cantidad inferior en 3,884 unidades respecto del mismo mes del 2016, pese a las fuertes ofertas y campañas de publicidad de las marcas automotrices. P.C. industria automotriz, sistema financiero, créditos La inflación afecta más a la población con menores ingresos YOLANDA MORALES Y GUILLERMO BARRAGÁN La escalada de los precios generales en este año ha tenido su mayor impacto entre la población de menos recursos, los hogares que cuentan con uno y hasta seis salarios mínimos de ingreso, revelan estadísticas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La información del Inegi muestra que mientras en agosto la inflación general registró una variación de 6.6% anual, los hogares que perciben un solo salario sintieron una fluctuación anual de los precios generales de 7.6 por ciento. P.C. INEGI, inflación, ingresos, finanzas públicas Recaudación récord por comercio BELÉN M. SALDÍVAR De enero a julio se recaudaron 486,532 millones de pesos por impuestos al comercio exterior, cifra 7.02% mayor en términos reales a lo que se obtuvo en el mismo periodo, pero del 2016 que fueron 454,598 millones de pesos, de acuerdo con datos del Servicio de Administración Tributaria (SAT). De esta manera, el monto se convierte en el más alto del cual se tenga registro; sin embargo, el crecimiento es inferior al que se presentó el año pasado respecto al 2016, cuando la recaudación por operaciones en las aduanas creció 11.25 por ciento. El incremento en la recaudación se vio impulsado por el aumento de 10.5% en términos reales que presentó el impuesto al Derecho de Trámite Aduanal en comparación al periodo del año pasado, seguido por el Impuesto al Valor Agregado que creció 9.8% y el Impuesto General de Importación, aunque éste sólo tuvo una variación de 0.8 por ciento. P.C. SAT, finanzas públicas, impuestos, sistema financiero, comercio exterior La Jornada Se multiplica por 23 la desigualdad entre ricos y pobres Angélica Enciso L. | martes, 12 sep 2017 07:48 Martes 12 de septiembre de 2017. Hay una brecha de 154 mil pesos trimestrales entre el ingreso de 10 por ciento de los mexicanos más pobres y el mismo porcentaje de los más ricos, tendencia que no cambió entre 2014 y 2016, cuando las percepciones de la población que vive en miseria crecieron 10 pesos al día, contra los 100 pesos de la gente de más ingresos, señaló Oxfam en el informe Análisis de la desigualdad, con los datos de la Encuesta Nacional de Ingreso Gasto de los Hogares (Enigh) 2016. Las percepciones de los 12 millones de mexicanos más ricos son equivalentes a las de los 84 millones de personas que viven en pobreza, explicó Diego Vázquez, gerente de investigación de Oxfam en la presentación del reporte. La desigualdad es 23 veces más alta entre el decil más bajo y el más alto de la población, precisó. P.C. Oxfam, desigualdad, pobreza Segunda Reunión del Grupo Directivo de Alto Nivel de la Alianza Energética Miriam Posada | lunes, 11 sep 2017 21:33 Ciudad de México. México y Alemania sostuvieron la Segunda Reunión del Grupo Directivo de Alto Nivel de la Alianza energética entre ambos países, en el marco de los Diálogos para el Futuro de la Energía México 2017 (DEMEX). La reunión incluyó un diálogo con representantes de la industria energética de México y Alemania. Los representantes de ambos países destacaron retos y oportunidades que podrían impulsarse a través de esta Alianza para fomentar las inversiones, el desarrollo y uso de tecnologías limpias y compartir conocimientos ante los cambios estructurales de los mercados energéticos. P.C. DEMEX, sector energético, economía mundial Guajardo rechaza críticas por supuesta pérdida de empleos por el TLCAN Susana González G. | lunes, 11 sep 2017 21:04 Ciudad de México. El futuro del comercio internacional no dependerá de la creación o destrucción de empleos porque la transformación tecnológica está &ldquo;robotizando&rdquo; los procesos productivos y resulta &ldquo;irrisorio&rdquo; pensar que por &ldquo;torcerle el brazo&rdquo; a una empresa para que se quede en un país se conservarán empleos, advirtió el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, al aludir nuevamente a los ataques que ha hecho el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, por la pérdidas de puestos de trabajo que ha registrado su país con el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Al inaugurar la Semana del Emprendedor 2017 en el Centro Citibanamex, la penúltima edición que se realizará en este sexenio y a la que por primera vez no acudió el presidente Enrique Peña Nieto por la emergencia en Oaxaca y Chiapas, Guajardo señaló que justamente porque el reto es ver &ldquo;cómo nos reinventamos y re-entrenamos a nuestro capital humano, cómo los emprendedores nos llevan a nuevas soluciones y cómo cambiamos los patrones de trabajo productivo y creativo, además de generar un mercado para mejorar la calidad de vida&rdquo;. P.C. TLCAN, empleo, tecnología Presenta STPS programas PASST y PRONABET Miriam Posada | lunes, 11 sep 2017 19:19 Ciudad de México. Los trabajadores mexicanos son los que más horas trabajan en 38 países y los que menos producen, aseguró el subsecretario de Previsión Social de la Secretaría del Trabajo, José Adán Ignacio Rubí Salazar, con base en datos de la OCDE, por lo que, aseguró, es necesaria una &ldquo;nueva cultura laboral&rdquo;. Al presentar los proyectos PASST y PRONABET, ante miembros de la Confederación de Cámaras Industriales, dijo que éstos son de herramientas con las que se busca garantizar a los trabajadores el derecho a desempeñar sus actividades en entornos que aseguren su vida y salud para generar mayor competitividad y productividad en horas laborales. José Adán Ignacio Rubí Salazar aseguró que &ldquo;México es el octavo país con el índice de movilidad más alto, el trabajador mexicano es el que más horas trabaja a la semana de los 38 países que conforman la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) y son los que menos producen. Cifras que nos exigen nueva cultura laboral&rdquo;. P.C. STPS, empleo, condiciones laborales Lanzan cruzada de capacitación turística en México Susana González G. | lunes, 11 sep 2017 14:47 Ciudad de México. Pese a la importancia que tiene el turismo en México, con su 8.7 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), más que las industrias petrolera y minera, únicamente 22 por ciento

de los 2 mil 446 municipios que hay en el país cuentan con un área dedicada específicamente al sector, aseguró Guillermo Deloya Cobián, titular del Instituto Nacional para el Federalismo y Desarrollo Municipal (Inafed), al participar en el lanzamiento de la Cruzada por la Capacitación Turística. En alianza con el Instituto Politécnico Nacional (IPN), la CROC, instituciones educativas públicas y privadas así como organizaciones empresariales de hoteleros y restauranteros, la Secretaría de Turismo (Sectur) lanzó este día una "cruzada" de capacitación para elevar las competencias y habilidades laborales en la industria turística y que, además de trabajadores y empleados, incluirá a presidentes municipales y funcionarios que estén a cargo de este sector. "La Sectur asume el compromiso de promover la capacitación porque sólo así se logrará elevar la competitividad de este sector tan importante y decisivo para México", indicó María Teresa Solís Trejo, subsecretaria de planeación y política turística de la Sectur, al hacer el anuncio oficial de la cruzada, en sustitución del titular de la dependencia, Enrique de la Madrid Cordero, quien no pudo asistir porque esta mañana fue enviado por el presidente Enrique Peña Nieto a Oaxaca que, junto con Chiapas, son los estados más afectados por el terremoto de 8.2 grados Richter ocurrido el jueves pasado.

P.C. turismo El País Una fusión crea un gigante petrolero en Argentina en plena explosión del sector FEDERICO RIVAS MOLINA Ha nacido un nuevo gigante petrolero en Argentina. Se llama Pan American Energy Group (PAEG) y tiene como accionistas a los Bulgheroni, la familia de empresarios argentinos dueña de Bidas, a la británica BP y la empresa china Cnooc. Las tres partes ya son socias, pero operan por separado en el mercado de producción y refinamiento. Ahora serán una sola empresa, la mayor privada del país sudamericano, apenas por debajo de YPF, la petrolera estatal que lidera todos los ránking nacionales. Las operaciones conjuntas iniciarán en 2018, según informó PAE en un comunicado, luego de firmar el sábado un acuerdo que ya fue anunciado ante la bolsa de Londres.

P.C. Argentina, sector energético, inversión, producción, refinación, petróleo Las comunidades empeoran el déficit público en el primer trimestre J. S. GONZÁLEZ El conjunto de las Administraciones públicas españolas sigue inmersa en el proceso para reducir el déficit público a pesar de que las comunidades autónomas se han relajado en los últimos meses. Según las últimas cifras difundidas este martes por el Ministerio de Hacienda correspondiente al pasado mes de junio, los números rojos de las administraciones públicas de los últimos 12 meses ascienden a 3,5% del PIB y se aproximan al objetivo marcado por Bruselas, el 3,1%. El esfuerzo de ajuste es importante porque en solo seis meses el déficit público se ha reducido en más de 8.000 millones al pasar del 4,33% de finales de 2016 al desfase encadenado del 3,5% del primer semestre

P.C. finanzas públicas, déficit público